



CÄCILIENCHOR

SEIT 1818 – FRANKFURT AM MAIN



Johann Sebastian Bach Johannes-Passion

Samstag, 21. März 2015, 20 Uhr

Heiliggeistkirche (Dominikanerkloster), Frankfurt

Stephanie Pfeffer, Sopran
Christian Rohrbach, Altus
Andreas Karasiak, Tenor
Thomas Jesatko, Jesusworte
Georg Gädker, Bass

Münchener Bachsolisten
Cäcilienchor Frankfurt

Leitung: Christian Kabitz

Wir laden Sie herzlich ein zu unserem Passionskonzert am
21. März 2015 in der Heiliggeistkirche Frankfurt.

Die **Johannes-Passion** ist neben der Matthäus-Passion die einzige
vollständig erhaltene Passion von Johann Sebastian Bach.
Kein anderer Komponist vermag es, die schicksalhaften Stunden
bis zu Jesu Kreuzestod derart fesselnd, ergreifend und gleichzeitig
versöhnlich zu vertonen. Chöre und Choräle, die Erzählung
des Evangelisten und Arien wechseln zwischen Aufruhr und
Hassgeschrei, Demut und Andacht.

Der Cäcilienchor führt die Johannes-Passion zum 30. Mal seit
seinem Bestehen auf – am 330. Geburtstag des Komponisten!

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Karten für € 38,- / 32,- / 24,-

bei Martina Stiebing

Telefon: 06081 – 43 654

E-Mail: karten@caecilienchor.de

Internet: www.caecilienchor.de

oder bei Frankfurt Ticket

Telefon: 069 - 1340 400

Ermäßigte Karten für Schüler und

Studenten an der Abendkasse



CÄCILIENCHOR

SEIT 1818 – FRANKFURT AM MAIN

Mitglied im Verband deutscher Konzertchöre
Gefördert vom Kulturamt der Stadt Frankfurt am Main